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Kassel Marathon 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.17.1208 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

 Welcher Stellenwert kommt dieser Großveranstaltung aus Sicht des Magistrates 

zu? 

 

 Wie hat der Magistrat in der Vergangenheit - finanziell und personell - den „Kassel 

Marathon“ unterstützt? 

 

 Wie beurteilt der Magistrat die Größenordnung und die wirtschaftliche 

Entwicklung dieses Sportereignisses von der ersten Veranstaltung bis heute? 

 

 Stellt die Verringerung der öffentliche Ausgaben angesichts der Einnahmestruktur  

- Startgelder, Sponsorenbeiträge, eventuell Merchandise und Standgebühren etc. 

- nach Auffassung des Magistrats den Fortbestand des „Kassel Marathon“ 

ernsthaft infrage? 

 

 Welchen Beitrag kann- und wird der Magistrat angesichts der gebotenen hohen 

Ausgabendisziplin künftig zur Unterstützung des „Kassel Marathon“ leisten? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Kalveram die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




